



## 進路シラバスの囁き

学年	1年	2年	3年
残りの 主な行事	産学スキー大会、予餞会、卒業式予行、 卒業式、高校入試、終業式		
ささや 囁き	先輩の姿をしっかり 見て！すぐ4月だよ	ゼロ学期を制する者は 2022年を制する！と思う	3月31日までは、高 校3年生だからね～

### 『ゼロ学期』とは？

さて、もう今年度も残すところあと1ヶ月です。1ヶ月後には終業式で、春休みを挟んだらみなさんは**新2・3年生**となります。学年末考査も終わって成績も決まり、**あとは寝て遊ぶだけ・・・と思っている人はマジで考えを改めてください。**なぜなら、今はもう3学期ではなく、いわゆる『ゼロ学期』なのですから。

4月にまた日高高校に戻ってきた時、みなさんは**強制的に**学年が上がります。そのとき、**何の準備もなしにエラくなるつもりでしょうか？**新3年生は最上級生になり、新2年生は新1年生の先輩になるというのに。

新3年生はいよいよ進路活動が本格化し、**卒業後の進路を真剣に定めていく大事な学年が始まります。**同時に、いやでも学校全体を引っ張っていかねばならない存在になりますので、行動力・実行力・リーダーシップなど必要とされる力はたくさんあります。

新2年生はどうでしょうか。もはやお客さんではられません。右も左も分からない新1年生が入学してきたら、右や左くらいは分かっている新2年生が率先して指導し、手本とならなければいけません。同時に、新3年生とともに学校を盛り上げていかねばならない存在であり、**先輩の姿を見て学ぶ必要があります。**

このように、気を緩めたりだらけているヒマは、みなさんが思っているほどありません。4月からみなさん自身が困らぬよう、この残り1ヶ月を『ゼロ学期』と捉え、授業に行事にしっかり取り組んでほしいと思っています。その経験が、必ず自分自身の成長につながります。

**どうかぜひ、春につながる1ヶ月を過ごしてください。**



### 2月の進路行事紹介

特になし！新2・3年生は新年度を待て！！

## 合格の足跡を振り返る

◆A君：私立大学を総合型選抜で合格

→数学ⅠAが必要だったが、準備期間1ヶ月しかなかったにも関わらず、見事突破した。面接は3年間の経験が生き、話すことに困らなかった。

◇B君：調理系の専門学校をAO入試で合格

→早いうちから志望校を絞って準備していたため、余裕を持って入試に臨むことができた。オープンキャンパスも参加済みだった。

◆C君：柔道整復師系の専門学校をAO入試で合格

→4月にすでに志望校を決めており、着実に進路活動を進めていき、面接練習も頑張った。ただ、志望動機や書類の作成には手こずった。

**次号は3月24日（木）発行予定です。  
新年度はもうすぐそこです。  
自分に先行投資していこう！**